

## Schmetterlingszauber in der Grundschule Langballig



Am 5. Juni zogen beim dritten Jahrgang der Grundschule Langballig 12 kleine Raupen ein, die wir von nun an täglich beobachten konnten. Wer die Geschichte der Raupe Nimmersatt kennt, weiß was nun folgt: Zunächst konnten wir ihnen zwei Wochen lang dabei zusehen, wie sie sich immer dicker und runder fraßen. Danach verpuppten sich unsere Raupen und hingen für etwa zwei Wochen als Kokon von der Decke. Es war sehr spannend zu beobachten, wie die Farbe des Kokons sich langsam veränderte und am Ende konnten wir bereits das Muster der Flügel erahnen. Während einer Englischstunde war der große Moment dann endlich gekommen: Gleich drei der Kokons begannen, sich zu bewegen und wir konnten live verfolgen, wie die ersten Distelfalter schlüpfen. An Unterricht war dann natürlich nicht mehr zu denken...

In den kommenden Tagen schlüpfen nach und nach weitere Schmetterlinge und nachdem wir unsere Falter einige Tage lang erforscht hatten, ließen wir Didi Distelfalter und seine Freunde gemeinsam im Schulgarten frei. Damit sich unsere heimischen Schmetterlinge auch zukünftig bei uns wohlfühlen können, beschlossen wir daraufhin, unseren Schulgarten schmetterlingsfreundlicher zu gestalten. Dafür bauten wir gemeinsam ein Schmetterlingshaus für die Schmetterlinge, die als Falter bei uns überwintern (z.B. das Tagpfauenauge oder der kleine Fuchs). Außerdem bauten wir zwei Insektentränken für unseren Schulgarten und legten ein Beet mit insektenfreundlichen Pflanzen, beispielsweise Lavendel, Salbei und Minze an. Wir möchten uns ganz herzlich bei den Freunden und Förderern der Grundschule Langballig e.V. bedanken, die uns bei der Umgestaltung unseres Schulgartens unterstützt haben!